
Herr Hahn schlägt vor, die TOPs 21 und 22 zusammen zu beraten und erteilt Herrn Dörflin-
ger das Wort. Dieser führt in die Vorlagen ein, verweist auf die vorab übersandten Unterla-
gen, erklärt die Wichtigkeit der Informationsveranstaltung und die Berücksichtigung der 
Steuerschätzung. Bei sinkenden Fehlbeträgen kommt es mit einem Anstieg des Aufwandes 
im sozialen Bereich zu einem gebremsten Anstieg der Gesamtverschuldung. Die Konsolidie-
rungsmaßnahmen greifen, trotzdem besteht eine starke Abhängigkeit von der Ertragslage.  
Die Nachfrage von Herrn Schröder bezüglich der Zahlen für 2012, 2013 und 2014 wird von 
Herrn Dörflinger mit dem Hinweis auf die vorläufigen Ergebnisse 2012 und 2013 beantwor-
tet.  
Fraktionsübergreifend spricht der Ausschuss der Verwaltung seinen Dank für die hier geleis-
tete Arbeit und die Übersichtlichkeit aus.  
Herr Voigt hat eine Frage zu den Hintergründen der Ansätze in Band 1, Seite A 42, „Schul-
verein Bordesholm“ und „Institut für europäische Partnerschaften“ und bittet die Verwaltung 
um Klärung.  
Herr Hahn, Herr Schröder und Herr Kluckhuhn äußern sich ebenfalls.      
 


